

Der Koordinator ist wieder mobil!

Kropp Nach achtjährigem Einsatz für das Regionalmarketing Kropp/Stapelholm für den Koordinator Michael Stühmer war ein Fahrzeugwechsel notwendig geworden. Dank der Hauptsponsoren Autohaus Thomsen und Hotel Wikingerhof in Kropp konnte kürzlich an den Koordinator ein neues Firmen-Fahrzeug übergeben werden. Aus den Händen von den Geschäftsführern Carsten Saß (Autohaus Thomsen) und Jörn Groth (Hotel Wikingerhof) nahm Koordinator Michael Stühmer die Autoschlüssel für einen VW Up freudestrahlend entgegen. Nunmehr ist der Koordinator für seinen regionalen Einsatz im Bereich Kropp – Stapelholm mit einem werbemäßig gestalteten Pkw wieder mobil. ad.

Foto:

Die beiden Geschäftsführer Saß (Autohaus Thomsen) und Groth (Hotel Wikingerhof) übergeben den Fahrzeugschlüssel an Koordinator Michael Stühmer. Foto Deeke

